

# *Des Cubains résidant en France soulignent l'exemple de Fidel Castro*

---



La Havane, 2 jan. (RHC/PL).- Les fonctionnaires et les travailleurs des ambassades de Cuba en France et auprès de l'UNESCO ainsi que des représentants de diverses entreprises cubaines à Paris, ont célébré au siège diplomatique cubain dans la capitale française le nouvel anniversaire de la Révolution cubaine.

Hector Igarza, ambassadeur de Cuba en France, a rappelé le legs de Fidel comme le guide des Cubains vers l'avenir.

Il s'est prononcé pour la réalisation de plus importants efforts afin de donner de nouveaux élans à l'économie de notre pays ainsi que pour la promotion des investissements étrangers.

De son côté, Dulce Buergo, ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO a rappelé que 2016 a été une année de travail ardu pour les Cubains en poste à Paris et elle a salué en particulier les efforts consentis pour le succès de la visite historique que le président cubain, Raul Castro, a réalisée au mois de février en France.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/117278-des-cubains-residant-en-france-soulignent-lexemple-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**